
NOTA EDITORIAL

Visualizar de nuevo la Revista Filosofía comporta para la Maestría de Filosofía adscrita al Departamento de Filosofía de la Escuela de Educación, Facultad de Humanidades y Educación (ULA) un helénico laurel de complacencia. Luego de varios años en pausa, hoy, continúa el lugar de la Revista para hacer madurar la palabra y el dialogo.

Desde el año 1990 en sus páginas, notables autores han contribuido a estimular el discernimiento crítico-filosófico, tarea cuyo sello estampa el nombre de catedráticos indelebles. A ellos la continuidad de esta misión viva.

Especial mención para su eterno Editor el Profesor Miguel Montoya Salas, artesano culto de la letra griega, devoto del buen hacer y antípoda a los tintes arbitrarios. Enlazado a estos desafíos el Profesor Mauricio Navia Antezana creador infatigable, emisario llamado a desplegar sin pactos, el lenguaje común de la filosofía.

Ofrecemos a nuestros antiguos y noveles lectores en esta edición especial (Nº29) siete artículos que atienden a los varios tejidos que sustentan la interpelación milenaria entre Filosofía y Teología, en la avidéz de consumir la integridad de las distintas dimensiones del ser humano. Ambos discursos aportan al desarrollo del espíritu crítico nuestro cuño identitario. A este tenor una razón franca y libre que retrocede con cautela hacia lo humano visible.

Reflexivos de nuevo en nuestras mesas de trabajo prevemos la secuencia de nuestra Revista Filosofía. El presente número 29, corresponde a los años 2018 a 2021 en cumplimiento de las normativas del Consejo de Desarrollo Científico, y Humanístico, Tecnológico y de las Artes (CDCHTA) de la Universidad de los Andes. No obstante, los artículos aprobados, sus procesos editoriales de recepción, arbitraje y aceptación se llevaron a cabo en fechas más recientes. Nuestro agradecimiento a la Dra. Mariela Torres, Coordinadora de Publicaciones CDCHTA en Universidad de Los Andes y a la Ingeniero Eddy Paredes por su asesoramiento en el proceso de revisión y actualización del sitio Web institucional de la Revista.

Prof. Dra. Milagros Sánchez Carrillo